

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Material educativo

REFERENCIA: *UNAM: 5 plataformas para fortalecer tu educación a distancia* (20 de abril de 2020) Heraldo. Recuperado de <https://heraldodemexico.com.mx/pais/unam-5-plataformas-para-fortalecer-tu-educacion-a-distancia-biblioteca-digital-campus-virtual-contingencia-covid-19/>

ENLACE CORTO: <https://bit.ly/2xDVDWd>

UNAM: 5 plataformas para fortalecer tu educación a distancia

NOTA: La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) recordó a las personas que cuenta con al menos 5 plataformas digitales listas para ser utilizadas por quienes deseen continuar y fortalecer su educación a distancia.

La Máxima Casa de Estudios ha dado a conocer que hasta el momento y durante la actual contingencia sanitaria debido a la pandemia por Covid-19, la Biblioteca Digital se ha convertido en una de las plataformas más utilizadas por los estudiantes.

La etapa de confinamiento que viven actualmente millones de mexicanos ha logrado que el manejo de múltiples plataformas impulse el uso de internet como una herramienta educativa necesaria, ya que facilita el acceso al conocimiento de una manera gratuita.

Las actuales circunstancias sanitarias han conseguido un avance digital gracias a la apertura de bibliotecas y acervos del conocimiento; todo gracias a la conjunción de

iniciativas y proyectos de colaboración entre grandes universidades como la misma UNAM.

Las visitas a las diversas plataformas con recursos educativos que ofrece la Universidad Nacional se han visto incrementadas en un 40 por ciento, e incluyen desde el nivel bachillerato hasta posgrados.

A continuación, compartimos las 5 plataformas que ofrece la Coordinación de la Universidad Abierta y Educación a Distancia (CUAED) de la UNAM al público, para continuar capacitándose de manera gratuita:

Campus virtual: La UNAM cuenta con un campus virtual en el cual alumnos y maestros acceden a una serie de recursos sobre temas específicos, que contribuyen a ofrecer clases en línea o fortalecer los conocimientos.

Repositorio Prometeo: Dirigido a estudiantes de educación básica, el Instituto de Matemáticas ha dispuesto una serie de materiales para la enseñanza de esta disciplina en el Repositorio Prometeo.

Ambiente Virtual de Idiomas: La CUAED diseñó la plataforma Ambiente Virtual de Idiomas y las Unidades de Apoyo para el Aprendizaje, en las cuales se ofrecen diversas disciplinas.

Biblioteca Digital: La Biblioteca Digital ofrece al público una amplia cantidad de libros, revistas, tesis, artículos de investigación, y material de investigación.

Red Universitaria de Aprendizaje: Esta plataforma cuenta con recursos educativos destinados para estudiantes de bachillerato y licenciatura.

Las plataformas digitales permiten que el estudiante avance a su ritmo desde el lugar en el que se encuentre, pero para conseguir los objetivos académicos se requiere dedicar alrededor de dos horas diarias al estudio.

COMENTARIO: Abrir nuevos espacios tecnológicos con la participación de universidades haría que el sistema educativo no se viera fragmentado y aislado de los diferentes niveles educativos, ya que si la SEP trabajara junto con más instituciones los estudiantes de nivel básico no se verían tan afectados como lo están actualmente; pues es justo ahora que México necesita de acciones novedosas para atender la contingencia que vivimos.

Hoy en día, somos testigos del aprovechamiento y uso de las plataformas tecnológicas y para que sea exitosa se requiere de tecnología, alumnos y profesores; sin embargo, esta nueva realidad ha puesto al docente en una situación inesperada ya que tiene que buscar la forma de dar continuidad con las clases y buscar que el alumno se interese por esta nueva modalidad lo cual genera un alto impacto social debido a la complejidad que se enfrenta ya que debe buscar y generar nuevas estrategias pedagógicas.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado